



第1号の園長だよりに感想をいただきありがとうございました。ご家庭でも品格教育のことを話題にしてくださっていることがわかり嬉しかったです。6月は「思いやり」でした。友達に優しく声を掛ける姿、生き物を大切に扱おうとする姿がたくさん見られました。引き続き、ご家庭でも話題にいただけることを願っています。

【品格教育】

7月のめあては「正直」です。服部幼稚園みんなで同じめあてとしました。

- ・ いやなきもちにさせたときは、「ごめんなさい」とあやまろう。
- ・ うそをつかずに、たのしくせいかつしよう。



終業式で先生方から話を聞いてみました。

「手洗いできたかな?と聞いたら、正直に「わすれとった。あらってくる」と自分で気付いてする姿が見られました」「友達と物の取り合いになっていた時にどうしたのか聞いたら、正直に理由を話してくれたり、相手にごめんなさいと謝ったりしていました」「にじ組のおやつの後のうがいができたかな?と話したら、忘れていた子ども達が急いでうがいをしてくれいになったよと口の中を見せてくれました」と子ども達の素敵な姿をたくさん話してくれました。頑張っている姿がたくさんあってので、今月は私が各クラスのポスターに「はなまる」をさせてもらいました。大きなはなまるを喜んでいた子ども達の笑顔は見るだけでも元気が出ますね。夏休みも同じめあてでご家庭でも取り組んでください。

先日のおしゃべりタイムにはお忙しい中、そして暑い中ご参加いただきありがとうございました。各クラスの育ちだけでなく、異年齢児が関わって遊んだり生活したりする中での育ちをお伝えすることができたでしょうか。担任の先生たちは日々の生活の中で、ねらいをもって様々なことを経験できるように環境を準備しています。次回も、私たちの願いや意図をお伝えしながら動画もふまえておしゃべりしていきますので、ご参加ください。

ノリータ先生と大きいプール



はじめての大掃除

はじめてのクッキング



はな組、ほし組は幼稚園でつき組の姿を見て、「すごいな」「かっこいい」「やってみたい」という思いを心にため込んでいます。「はじめて」のことに取り組むための心強いお兄さんお姉さんたちと仲良く過ごしています。

げんきいっぱい



体が元気であること！幼稚園では毎年、内科検診と歯科検診、尿検査を実施し体の健康についてお知らせしています。治療が必要な人は夏休み中にできるといいですね。

定期健康診断を受けて、歯科医さんから次のようなお話がありました。

【虫歯について】

間食の回数に気をつけましょう。おなかですいたとき、子どもが要求したときなどいつでも、何度も、だらだらと食べるのはよくありません。三度の食事をとる合間に、時間を決めて食べ、食べた後はお茶を飲んだり、口をゆすいだりするだけでも虫歯予防には効果的です。

【歯と姿勢の関係について】

食事をするときの姿勢を今一度確認してみましょう。ひじをついていませんか？片手で体を支え、片手で箸を持って食べていませんか？椅子に座ったときに、足がぶらぶらしていませんか？

足をしっかり床につけて踏ん張ることができると、自然に姿勢がよくなります。よい姿勢で食事をすることは、噛み合わせや歯並びに影響があるそうです。食事は生きていくために大切なことです。幼児期だけでなく、一生続いていくもの。少し気にしながら生活していくと変わっていくそうですよ。幼稚園でも足を組んで椅子に座っている子や背もたれにもたれて足を伸ばして座る子の姿も見られます。声を掛けていきますね。

足の指を使うことを意識することが姿勢保持にもつながるようです。ゲームとして裸足になって足の指でものをつかんでみるのもよいかもしれませんね。

呼吸の仕方も歯並びや噛み合わせに影響が出ます。口をぽかんと開けて、顎を出して口呼吸をしていたら、口を閉じて鼻呼吸をするようにしましょう。大人のちょっとした声かけで子どもたちの体も変わってくるので、実践してみてくださいね。ただし、言い過ぎは禁物ですよ！

ぽかぽか夏休み号は食育特集です。幼稚園で栽培したものを使ってクッキングをしたレシピと様子を載せています。一緒に作りながら会話を楽しんでください。作ること、食べること、後片付け、様々な場面で手伝いもできそうですね。長い夏休みにぜひご活用ください。



夏休み中には、飼育当番、絵本の貸し出し、プール開放等で幼稚園に来る日もあります。元気な顔を見せてくださいね。プール開放日には、体調がよく水遊びのできる人のみ入ることができます。付き添いの方は必ずプールサイドで監視をしてください。そのため、他のお子さんが付いてきても、プールサイドと一緒にいてもらうようになります。(遊具などでは遊ばません。)命を守るため、安全対策にご協力ください。

預かり保育にじ組は、7月22日からも行います。暑い時ですが熱中症に気を付けながら生活していきますので安心してお越しください。三須幼稚園と合同預かり保育になります。新しい友達関係もできるかもしれませんね。

